

Yayasan Amanah Takaful Bakal Berikan 10.000 Al-Qur'an Hingga Pengobatan Gratis Pada Event Ujung Kulon Culture Festival

AndangSuherman - PANDEGLANG.DEMOKRAT.CO.ID

Jun 16, 2024 - 23:15



Yayasan Amanah Siap Sukseskan Tanjung Lesung Culture Festival 2024

PANDEGLANG, BANTEN, - Yayasan Amanah Takaful akan berkolaborasi dalam kegiatan Ujung Kulon Culture Festival 2024 yang akan di gelar pada 26-29 Juli 2024 mendatang.

H. Ade Abdurahman selaku direktur Yayasan Amanah Takaful mengungkapkan bahwa dalam event Ujung Kulon Culture Festival ini pihaknya akan ikut berkontribusi dalam beberapa kegiatan diantaranya Pemberian Wakaf Al-Quran sebanyak 10.000 buah yang diprioritaskan kepada majlis taklim.

Selain itu, pihaknya juga akan menggelar pengobatan gratis bagi 1000 orang dan Tabligh Akbar serta parade qori nasional pada tanggal 29 Juli 2024 di penghujung acara.

"Kami menyambut baik kegiatan Ujung Kulon Culture Festival ini, memang saatnya memadukan unsur religius dan budaya. Untuk tabligh akbar insyaallah Da'i nya dari timur tengah," ujar H. Ade Abdurahman dalam pertemuan bersama panitia pelaksana Minggu, 16 Juni 2024

Ia menambahkan, bahwa pemberian Wakaf Al-Quran sebanyak 10.000 buah ini sebagai upaya mengaktifasi majlis taklim yang ada di Kabupaten Pandeglang khususnya umunya di Provinsi Banten.

"Semoga kolaborasi dalam event ini dapat memberikan keberkahan dan bermanfaat untuk Kabupaten Pandeglang. Kita sangat apresiasi dan siap suport kegiatan tersebut," pungkasnya.

Sementara itu, Ketua panitia Ujung Kulon Culture Festival Yudi Wahyudi mengucapkan terimakasih atas apresiasi dari Yayasan Amanah Takaful yang akan memberikan wakaf Al-Qur'an hingga tabligh Akbar sebagai rangkaian kegiatan ujung kulon culture festival.

Yudi berharap, kolaborasi dengan Yayasan Amanah Takaful dapat memberikan spirit dalam mengangkat kembali marwah Kabupaten Pandeglang sebagai kota santri.

"Tentu kegiatan yang akan dilaksanakan oleh Yayasan Amanah Takaful ini sangat pas dalam rangkaian kegiatan Ujung Kulon Culture Festival, dimana Kabupaten Pandeglang terkenal dengan kota santri," tuturnya.

Yudi menambahkan, bahwa kegiatan yang digagas oleh para volunter ini sebagai bentuk kontribusi nyata dalam membangkitkan pariwisata serta perekonomian di Banten Selatan.

"Kami dari berbagai lintas organisasi yang menggas dan menggerakkan Ujung Kulon Culture Festival ini hanya ingin potensi-potensi yang ada di Kabupaten Pandeglang dapat di optimalkan oleh masyarakat. Karena kegiatan ini sebagai besar harus dilaksanakan oleh masyarakat sekitar," pungkasnya. ***